



**BmU - der Fraktionsvorsitzende**

Bernhard Osterwind

Bergstr. 13, 40699 Erkrath

Tel.: 02104/46506

E-Mail: [bmu@bmu-erkath.de](mailto:bmu@bmu-erkath.de)

[www.bmu-erkath.de](http://www.bmu-erkath.de)

[www.facebook.com/bmu.erkath](https://www.facebook.com/bmu.erkath)

06.06.2012

**BmU:** Jobcenter muss in Erkrath erhalten bleiben

Das Jobcenter ME-aktiv betreut im Kreisgebiet rund 18.500 Bedarfsgemeinschaften in 10 Geschäftsstellen. Nun wird aus Kosten- und Organisationsgründen eine Reduktion auf 5 Geschäftsstellen angestrebt. Die *BmU* ist enttäuscht, dass CDU, SPD, Grüne und FDP im Sozialausschuss gegen Erkrath als Standort des Jobcenters für Mettmann und Erkrath sind und der Verwaltungsvorlage gefolgt sind, Mettmann als Standort auszuwählen. Monika Hustädt (*BmU*, Sachkundige Bürgerin der UWG-ME) argumentierte im Sozialausschuss vergeblich mit dem im Erkrather Rat noch einstimmigen Beschluss, den Standort für Erkrath einzuwerben.

Stechendes Argument ist u.a., dass in Erkrath 2121 Bedarfsgemeinschaft nach dem SGB II zu betreuen sind, in Mettmann 1317 Bedarfsgemeinschaften. Erkrath steht damit an dritter Stelle der Fallzahlen im Kreis Mettmann und trotzdem wollen die Parteien einmütig den Standort Erkrath aufgeben und die größere Zahl der Kunden des Jobcenters auf die Reise schicken?

Die *BmU* ruft die Parteien auf, im Kreisausschuss am 18.06.2012 ihre Meinung zu überdenken und die Frage erneut zu überprüfen. Insbesondere die Kreistagsabgeordneten aus Erkrath fordert die *BmU* auf, die berechtigten Interessen der Erkrather ins Kreishaus zu tragen.

Bernhard Osterwind

Vorsitzender Fraktion BmU und Kreistagsabgeordneter der UWG-ME